
Herr Eckhardt bittet um Info, wann die Nutzung des Carsharing-Fahrzeugs durch die Öffentlichkeit möglich 
sei. 
 
Frau Grünebaum erläutert, dass lediglich noch Detailarbeiten fehlen würden. Die Verwaltung werde das 
Fahrzeug zuerst 2 Wochen testen. Im April werde das Auto voraussichtlich für die Öffentlichkeit zur 
Verfügung stehen. 
 
Herr Müller erkundigt sich nach der Thematik PV-Anlagen auf gemeindlichen Gebäuden. Bereits mehrfach 
habe er in der Ausschusssitzung um Information gebeten. Bislang liege ihm keine Rückmeldung vor. 
 
Herr Engels erklärt, dass das Fachamt hierzu eine Stellungnahme in der Sitzung des ABS vom 19. Oktober 
2022 abgegeben habe. Die Niederschrift zur letzten WMDET Sitzung vom 22. November 2022 verweist auf 
diese Stellungnahme im ABS. Um Klarheit zu schaffen, werde der entsprechende Beschlussauszug des ABS 
der Niederschrift zum WTMDE beigefügt (Anlage 2 zur Niederschrift). 
 
Herr Grendel bittet um Auskunft zur eingereichten Anfrage der CDU in Sachen Flächenrecherche für einen 
Solarpark. Auch hierzu sei bereits mehrfach nachgefragt worden. 
 
Herr Engels verweist auch hier auf einen Hinweis in der letzten Niederschrift des WTMDE vom 22.11.2022. 
Die Thematik sei in der Sitzung des ASOMK behandelt worden. Das Fachamt habe für den WTMDE keine 
weiteren Informationen geliefert (Anlage 3 zur Niederschrift). 
 
Herr Grendel unterstreicht, dass es wichtig sei, Anfragen, die in einem bestimmten Ausschuss gestellt 
worden seien, auch dort zu beantworten. 
 
Erste Beigeordnete Prinz-Klein sagt zu, den entsprechenden Beschlussauszug des ASOMK ebenfalls der 
Niederschrift beizufügen. 
 
 
 


